

*Je t'aime d'un amour éternel,
c'est pourquoi je te conserve ma bonté.
Jérémie ch. 31 v.3*

C'est avec une profonde tristesse, mais aussi avec une vive gratitude
en pensant
à tout ce que nous avons pu partager ensemble, que nous vous
annonçons le décès
de notre bien-aimé père et frère

Israël Hailu Aramast BAGHDASSARIAN

22.02.1950 – 12.03.2021

Son cœur s'est arrêté doucement après une longue période de malade
supportée dans la foi et avec courage. Il nous quitte pour toujours,
après une vie qui était toute de créativité et de passion pour le sport. Il
s'est toujours souvenu avec reconnaissance de ses jeunes années en
Ethiopie.

Sa famille dans la peine :

Sarah **Baghdassarian Glättli**, sa fille bien-aimée ;

Mimi **Baghdassarian** ;

Avo et Siroun **Baghdassarian** et leur fille Lisa ;

Michael et Tirsit **Sahilu** et leurs enfants Eyasu, Kaleb, Natnael ;

Le dernier adieu sera célébré au temple de Villamont, à Lausanne,
le mercredi 24 mars, à 14 heures.

Domicile de la famille : Sarah Glättli, Poststrasse 20, 8586 Erlen (TG).